

看護教育委員会ニュース

2013 卒看護師

3・4月合併号 看護部教育研修委員会

最後の若草の会

昨年4月に入職した10名（既卒看護師を含む）が最後の若草の会（新人たちの学習・交流の場）を迎え、「一年間の振り返り」と来年度エルダーを担うことから、エルダー研修を行いました。「1年間の振り返り」では、入職からこれまでの気持ちの変化や頑張れたこと辛かったことなどをグループで話し合い、エルダー研修では新人がおかれる状況や指導・対応の仕方を学びました。自分達の姿と来年度の新人を重ね、エルダーとして「コミュニケーションを大切に」「フォローを忘れない」などの豊富が聞かれました。来年度の新人ともども、2年目を迎える彼女達をこれからも宜しくお願いします。



みなさん！
ありがとうございます
ございます

今年度は、既卒看護師を含む17名の新人を迎えました。新人研修ではOff-JT（集合教育）とOJT



そして、
今年度の新人さん

（現場教育）をバランスよく取り入れ、現在は各職場で頑張っています。新人研修の講師は看護部の主任を中心に、看護記録委員やNST委員、他職種の方々にも得意分野を担当してもらっています。（皆さん、いつもありがとうございます！）また、注射法DVD第2弾として「採血方法」の作成やシミュレーター（看護技術学習用のお人形）を導入した研修など内容も充実しています。昨年よりも多くの新人を迎え、各職場での指導も大変だと思いますが、エルダー・サポーターを中心に全職員の力を借りて育てていきたいと思っています。皆さんよろしくお願いします。



新人&エルダー&サポーター&主任

今後の予定

5月から教育研修委員会の体制が強化されました。

これまでの委員会を新人担当委員会「たんぼぼ」と新人以外の看護職教育を担当する委員会（名称検討中）の2つに分けました。委員も増えて、これからますます教育の充実をはかっていきたいと思っています。

● 継続教育

5/17：院内卒後研修症例発表会

5/27：緩和専門コース

6/20：主任学習会

● 新人研修

4/24：PEG・栄養の種類／酸素

5/8：放射線について／看護者の責務と倫理

5/22：フィジカル／検体／輸血／「若草の会」

6/12：注射OSCE